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例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

2017－2018年度 国際ロータリーのテーマ
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2017－2018年度

会長　高　橋　利　光

幹事　山　田　　　正

会報　鈴　木　彦　太　　及　川　勝　永

　　　後　藤　益　美　　森　田　峯　男

・雑誌委員会（髙田次雄委員長）
　ロータリーの友は、全会員が義務購読し、ロータ
リーの理念・方針、ＲＩの活動や他地区のプログラム
を知り得る、ロータリアンの最高の情報源として、老
若問わず勉強していただきました。お陰様で国際理解
と世界平和に貢献できましたことに、雑誌委員会とし
て感謝申し上げます。
・広報委員会（佐々木崇委員長）
　今年一年間、各委員会が活発に活動していただき、
ありがとうございました。例年の活動にプラスして、
産業フェスティバルに参加、やっぺぇ体操に取り組む
など、対外的にも、内部的にも広報が出来ました。
・職業奉仕委員会（武川毅委員長）
1．職業フォーラムの実施
　今年度の、ＲＩの月間に合わせて 1月 4 日㈭に実
施いたしました。
2．優良企業・団体への訪問
　例年に比べ異色でしたが、津島神社を訪問し、参
拝の作法を教わりました。
3．優良従業員の表彰
　会員の事業所より 5名の推薦をいただき、表彰い
たしました。
・会場監督（遠藤光則会場監督）
　スムーズに例会が運営できるようにと準備いたしま
したが、最初の設営から最後の片付けまで皆様のご協
力でやってきた感じがいたします。その中で年間目標
であります、 3回の席替えは予定通り出来ました。
　例会中の私語はあまり抑えることは出来ませんでし
たが、無事一年間、予定通り例会を行うことが出来ま
した。ご協力ありがとうございました。
・会員増強委員会（杉田広仁委員長）
　高橋利光会長から、女性会員を増やしてほしい、お
楽しみ例会をお願いしたいという話が当初ございまし
て、女性会員は一人増強いたしました。今年度の会員
増強は 4名でしたが、秋山茂夫会員のご逝去により、
1名減となり、純増は 3名でした。当委員会の力では
なく、会員皆様のご協力でございました。
・社会奉仕委員会（菅野幸一郎委員長）
　当委員会では、年度初め 5つの事業目標を掲げまし
たが、産業フェスティバルに参加することになり、6
つの事業目標となりました。
　社会奉仕をすると言うことは、ロータリアン全てが
その個人生活、事業生活及び社会生活に常に奉仕の理
解を求めることであるという理念から 6つの事業を掲
げました。
1．伊豆沼クリーンアップ湖沼群への参加
　　 9月－18名参加　 3月－21名参加
2．クリスマス・歳末助け合いオークション（12月）
　　売上げ　144,100円（社会奉仕基金へ）
3．地域善行者表彰（ 2月） 1 名表彰
4．使用済切手、書き損じはがきの収集（通年）
5．地域社会のボランティア活動への参加
　　環境保全委員会と連携して植樹（60本）
6．産業フェスティバルに参加（10月）
　はじめての参加で、国際奉仕・広報委員会とタイ
アップして参加、出展しました。
　－5委員会は次週に掲載します。

・アドバイザー（布施孝之委員長）
　会長などの諮問に応じて、随時具申すると謳ってお
りますが、諮問がありませんでしたので、特に難しい
ことについての指導はしていません。
　情報として、川崎大師ＲＣと佐沼ＲＣは、人間関係
でいいますと、いとこの関係にあるということをお話
したいと思います。川崎大師ＲＣのスポンサークラブ
は、川崎ＲＣで、その親クラブは東京ＲＣ、佐沼ＲＣ
のスポンサークラブは、仙台ＲＣで、その親クラブは
東京ＲＣですので、お互いのスポンサークラブの親が
同じという話です。
・Ｓ－ＢＯＸ委員会（冨士原裕子委員長）
　皆さんから、会員のお祝い事、会員への激励、四季
折々のことなどたくさんコメントを書いていただき、
大変充実した一年間であったと思っております。スマ
イル・ボックスはロータリーの本質である「親睦から
奉仕へ」ということを目的に掲げました。それを具体
化することが出来たのではないかと思っております。
・体操委員会（佐藤早智子委員長）
　当初、週に一度のわずかな時間ですが、会員の皆様
がいつまでも若く元気でいられるよう、委員会一同で
工夫しながら行っていくという目標を掲げましたが、
秋山茂夫会員のご逝去や委員の方々が忙しく、四苦八
苦してやってきた思いでおります。
　途中から「やっぺぇ体操」実施の声が上がり、10月
末頃から練習を始め、今年 5月に収録をすることが出
来ました。姿勢が良いのは若く見えます。常に自分の
姿勢を気にしながら、いつまでも元気で過ごしていた
だきたいと思います。
・国際奉仕委員会（及川昭宏委員長）
　今年度は、青少年長期交換留学生の対応に追われた
一年間だったように思います。今後の参考になるよう
に書類として残しておきたいと思っております。
・会員選考委員会（佐藤幸一委員長）
　新年度が始まってすぐに新入会員の推薦があり、前
半で 4名の方の選考をいたしました。この中で、一度
退会され、再び入会された会員（レインボー会員と
いっております）が 1 名いらっしゃいます。ロータ
リーを楽しんでいただきたいと思います。
　当委員会は、会員増強委員会から上がってきた方々
の選考をするということで、掲げた目標をクリア出来
る方々で、委員会全員一致で異論はありませんでした。
・ロータリー情報委員会（八谷郁夫委員長）
　今年は、ロータリーの情報をどの様に伝えるかとい
うことで、ロータリー会員が求めているロータリー情
報についてアンケートをとらせていただきました。求
めておられることが多岐にわたっていることが認識で
きました。
　最初の出発点として「ロータリーの理念」について
話させていただきました。ロータリーは問題を提起し
て、それを考えていただくクラブでもあるのではない
かという気がいたします。今後とも皆様の要望をお聞
きしながら進めていきたいと思っております。
・会報委員会（鈴木彦太委員長）
　一年間、無事に会報を発行することが出来ました。
キャリアのあるクラブ例会の報告ですので、何事もな
くスムーズに発行できましたのも、皆様のご協力の賜
と感謝申し上げます。ありがとうございました。
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・本日の出席率　100％

・菅原慶一副会長　高橋利光会長ご一行は、皆さん元
気な様です。先週に引き続きクラブ協議会です。
宜しくお願いします。

・阿部泰彦会員　 6月誕生祝いありがとうございます。
カナダ・トロント国際大会参加の皆さんの無事帰
国を願って！

・杉田広仁会員　お陰様で 6月14日京都総本山智積院
で「護持功労章」を受章して来ました。

・鈴木彦太会員　クラブ協議会、ご活躍と各委員会の
発展をご祈念申し上げます。

・布施孝之会員　ワールドカップサッカー、日本がん
ばれ！！

・佐藤幸一会員　各委員会の委員長さん達、大変ご苦
労様です。感謝申し上げます。

・江川元徳会員　米国が国連人権委員会脱退！
・佐々木崇会員以下　クラブ協議会、ご苦労様です。
八谷郁夫会員　氏家良典会員　菅野幸一郎会員
山田直志会員　佐竹孝行会員　佐藤靜市会員
遠藤光則会員　猪股育夫会員　佐々木源悦会員
熊谷敏明会員　布施孝尚会員　小野寺伸浩会員
武川毅会員　岩渕栄市会員　千葉正宏会員
佐藤真哉会員

　　　以上、ありがとうございました。

　高橋利光会長が、世界大会参加のためカナダ・トロ
ントに行かれました。特段伝言、連絡等は入っており
ませんが、6月17日㈰総勢 8 名で出発、18日～21日と
カナディアンロッキーのバンフというところに滞在し
ながら、周辺の雄大な景色を堪能し、ナイアガラの滝
も見て、21日にトロントに移動、23日に国際大会登録、
24日に本大会へ出席、25日にトロントを観光し、26日

～27日に帰国という予定です。先程、高橋利光会長か
ら送られてきました映像を見ていただきましたが、皆
さん御元気で観光をしている様です。
　世界から 5 万人ほどが参加し、日本からも2,000～
3,000人が参加されるようです。そのスケールの大き
さには大変びっくりします。元気で帰ってこられるこ
とを願っています。
　今日は、先週に引き続きクラブ協議会です。各委員
長はじめ委員の皆様には、この一年ご苦労様でした。
次年度もよろしくお願い致します。

・前沢ＲＣより
　創立50周年記念式典の「お祝いメッセージ」に対
するお礼状が届く
・ガバナーエレクト事務所より
　　2018－2019年度国際ロータリー第2520地区
　　　インターアクト年次大会の案内
　　日　時　 8月 7日㈫　9：30～17：00
　　場　所　常盤木学園高等学校
　　登録料　3,000円
・川崎大師ＲＣより　会報が届く
・「ザ・ロータリアン」誌が届く
◎米山功労者・感謝状の授与
　　第 2回功労者　猪股育夫会員

本日の出席率
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会長要件 菅原慶一副会長
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幹事報告 小野寺伸浩副幹事

クラブ協議会 （担当：小野寺伸浩副幹事）その 2

猪股育夫会員へ感謝状授与（第2回米山功労者）


